

Landshuter Zeitung am 1.2.2017



Deutschförderung für Kinder

Sprachförderung muss möglichst früh bei Kindern ansetzen, um Integration bestmöglich bewerkstelligen zu können. Darin sind sich Geschäftsführer Stephan Rixinger (rechts) und Prokurist Christian Scheubeck, die Inhaber der KWP Informationssysteme GmbH, einig. Aus diesem Grund unterstützen sie das Sprachpaten-Projekt „Deutsch für Kleine“ der Freiwilligenagentur Landshut (Fala). Fast 30 ehrenamtliche Sprachpaten konnten bereits von der Fala gewonnen, ausgebildet

und in zwölf Kindergärten in Landshut, Altdorf und Ergolding eingesetzt werden. Fala-Geschäftsführerin Dr. Elisabeth-Maria Bauer (Zweite von rechts) und Projektkoordinatorin Katy Vera Hausen freuten sich über die finanzielle Hilfe in Höhe von 2500 Euro. Sie soll dazu beitragen, dass weitere Kindertagesstätten als Partner gewonnen und noch viel mehr Kinder mit Migrationshintergrund individuell beim Erlernen der deutschen Sprache gefördert werden können.